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12月 6日，由李芳芳编剧、执导，章子
怡（如图）、黄晓明、王力宏、张震、陈楚生主
演的电影《无问西东》在北京举办定档发布
会。影片将于2018年1月12日上映。

这部压了五年的电影，令众主创都百
感交集。章子怡坦言：“在那个时候创造出
的这些角色，有那个时候的美好，角色身上
的动容和由内而外散发的本真，是非常可
贵的。”

定个妆，试了无数种辫子

《无问东西》最初准备在清华百年校庆
期间推出，全片由胶片拍摄，用四段故事讲
述了几个年轻人满怀渴望地一路前行。对
于片名的解读，李芳芳表示：“我们每天都
站在选择的岔路口，不知道哪条路好走一
些。我们害怕选错，我们顾盼左右，却忘了
问自己的内心到底喜欢什么、想要什么。
希望通过这部电影能让大家看到青春的各
种选择，让大家多一点战胜艰难的勇气和
力量。”

片中，黄晓明、王力宏、张震、陈楚生带
来四段不同时代、不同主题的故事。章子

怡透露，她与黄晓明饰演一对学生情侣。
饰演一个上世纪50年代的人物，对章子怡
来说并非易事，“我没有经历过那个年代，
这也是我自己很好奇的地方”。幕后工作
人员的认真和付出，让章子怡有了信心，

“那么大的屋子里全都是衣服，他们说都是
给我准备的。我觉得有点过了，但导演就
是认真到这种程度。光是片中我要梳的两
条辫子，就试了无数种，长的短的、粗的细
的、往里编往外编的，都快把我弄晕了，才
选定了最后那个造型”。

等五年，担心影片会过时

经历多次改档，《无问西东》牵动了很
多影迷的心。“大家即将看到的电影，剧本
是七年前写的，镜头是五年前拍的。”李芳
芳说，“今天再看这部电影，有时会想这个
镜头那样拍就更好了。每一部电影都有它
自己的命，如果当年知道要等这么久，我可
能不会拍了，也不会找来这么多主创跟我
一起等。但回过头看，它有它的力量，当时
的选择是最真实的，是成长的过程，也是无
价的。”

会不会担心五年前拍的东西过时了？
章子怡坦言也有这种担心，“放了这么久，
可能用的语言都不一样了。张震那段是现
代戏，放到现在拍可能会说‘我要给你打
call’，这才是今天的语言。但我相信，影片
现在上映，如果不符合观众的审美，片子就
出不来”。

做演员，要有冲动和愿望

最近，综艺节目《演员的诞生》引发了
网友关于表演和演员的讨论，作为导师的
章子怡也在节目中表达了很多对表演的观
点。章子怡说，选择做演员，要有对这个职
业的冲动和愿望，还要三思应该接什么
戏。“我选戏，会看人物的内核，是不是让你
有兴趣和冲动去创作角色。对于我来讲，
不是所有的戏都能出彩，如果题材跟自己
特别有距离，就要‘生演’，所以要懂得选择
能在一定范畴内发挥自己优势的角色。做
演员要聪明一点，不能只听团队的。现在
很多演员被经纪公司‘绑架’，但观众不会
因为是团队的选择就原谅你，归根结底，自
己要为自己做主。” （王莉）

《无问西东》压了五年终于定档明年开年上映

章子怡：
演员不要被团队“绑架”

本报讯 暌违三年，软萌可爱，
戴着红色帽子、穿着蓝色呢子大衣
的帕丁顿熊（如图）又要和中国观众
见面了。由休·博内威利、休·格兰
特等明星主演的喜剧冒险真人动画
电影《帕丁顿熊2》，今天登陆内地
银幕。

该系列第一部 2014 年上映时
就取得了不俗的成绩，而《帕丁顿熊
2》在海外上映后也实现了口碑票
房 双 丰 收 ，烂 番 茄 新 鲜 度 高 达
100%，严苛的 MTC 也给出 90 分的
高分。近日，影片在广州举行了媒
体提前观影活动，有观众评价“年轻
时候帅到逆天就算了，现在老了、胖
了还又萌又可爱！”

《帕丁顿熊 2》剧情简单，结局
也轻易可以猜到。然而导演用精美
如童话般的画面、诙谐有创意的情
节以及善意萌化四周的小熊，在日
渐寒冷的冬日里给大家带来了丝丝
暖意。有观众看完后表示开始审视

“自己一路走来丢掉了多少善意和
天真”。 （聂青）

《帕丁顿熊2》
今天软萌来袭
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最高检披露

给田亮压分领导
该领导施压裁判：
无论田亮跳得多好，
最多只能给8.5分


